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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Buenas días señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de 
Zacatecas, sean ustedes bienvenidos a la Sesión Ordinaria de Cabildo. Le solicito al 
señor Secretario tome la lista de asistencia, y en su caso, declare la existencia de 
quórum legal para sesionar”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente 
Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, la  L.A.E. Síndica 
Municipal, María Concepción Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.- C. 
J. Jesús Reyes Beltrán, 2.- L.A.A.M. Yazmín Barrón Ortiz, 3.- C. Pedro González 
Quiroz, 4.-T.S. María del Refugio López Escobedo, 5.- C. Javier Quiñones Botello, 6.- 
Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 7.- L.A.E. Carlo Lara Muruato, 8.- C .P. 
María de Jesús Cerros Ozuna, 9.- L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 10.- Arq. Josué 
Miranda Castro, 11.- C. María Silvia Mendoza Rincón, 12.-L.D.G. Francisco Javier 
Trejo Rivas, 13.- M.A. Hiram Azael Galván. No así el Regidor 14.- L.M. José Xerardo 
Ramírez Muñoz quien envía el justificante correspondiente”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que son 15 asistencias con derecho a voz y voto, 
más el Secretario con voz informativa, por lo tanto, se declara que existe quórum 
legal para sesionar. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI y XII de la 
Constitución Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del 
Municipio; y 32 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, 
se inicia esta Sesión Ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en 
ella se tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden 
del día propuesto para la presente sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día.  
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el orden del día propuesto para esta 
sesión ordinaria es: 
 
1.- Lista de Asistencia y declaración de quórum legal para sesionar. 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 
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3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del contenido de las 
actas de Cabildo correspondientes a las Sesiones Ordinaria N° 7 de fecha 28 de 
marzo de 2014 y Extraordinaria N° 11 de fecha 1° de abril de 2014. 
 
4.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de venta de un 
predio urbano propiedad del municipio, ubicado en calle González Camarena s/n del 
Fraccionamiento Mecánicos II de esta ciudad Capital, a favor de la C. María 
Fernández Cabral. 
 
5.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación en todos sus 
términos del punto de acuerdo N° AHCZ/810/2013 de Sesión Ordinaria N° 79 de 
fecha 31 de julio del 2013, relativo a la solicitud de venta de un predio urbano 
propiedad del municipio, ubicado en la calle Circuito Enzo Ferrari s/n del 
Fraccionamiento Mecánicos II de esta ciudad capital, a favor del C. Federico 
Hernández Lechuga. 
 
6.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud para la 
colocación de dos anuncios, el primero luminoso,  adosado a fachada, color rojo, con 
la Leyenda “El Costeñito” y logotipo circular, con dimensiones de 7 x 1.30 mts, y el 
segundo anuncio espectacular tipo Tótem (sea en este caso, estructura vertical en 
forma de columna o poste, destinada para la colocación de directorio de locales y su 
publicidad), color negro, con dimensión de 2 x 8 mts., con espacio para cuatro 
anuncios: 2 de ellos destinados para la publicidad con las leyendas “Quatro Plaza” y 
“El Costeñito”, ambos con iluminación led, en el inmueble ubicado en la Calzada 
Francisco García Salinas N° 309 de este municipio de Zacatecas, a favor de la C. 
Marcela Guadalupe Zesati Jiménez. 
 
7.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de régimen de 
propiedad en condominio que presenta la C. Ofelia Aparicio Palacios respecto de un 
predio de su propiedad ubicado en Av. Quebradilla N° 608 de la Colonia Caminera 
de esta Capital. 
 
8.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de régimen de 
propiedad en condominio que presenta el C. Ramiro Correa Ibarra respecto de un 
predio de su propiedad ubicado en la Colonia Lázaro Cárdenas de esta ciudad capital. 
 
9.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de compra – 
venta de un terreno de propiedad municipal ubicado en la Calle Gladiolas del 
Fraccionamiento Casa Blanca que presenta la C. Elisabet Soriano Almaraz. 
 
10.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de compra – 
venta de un terreno de un bien inmueble propiedad del municipio ubicado en 
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callejón Estibadores de la Colonia Infonavit Tres Cruces, a favor de los 
CC. Francisco Mireles Estrada y Rosa María Ordaz Alvarado. 
 
11.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de OPINION al 
H. Ayuntamiento a fin de integrarla documentación exigida por el Artículo 2516 
fracción V del Código Civil vigente en el Estado para la tramitación de Diligencias de 
Información Ad Perpétuam, a favor de la C. Amalia Amaya Quiñones.  
 
12.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de OPINIÓN  al 
H. Ayuntamiento a fin de integrar la documentación exigida por el Artículo 2516  
fracción V del Código Civil vigente en el Estado para la tramitación de Diligencias de 
información Ad perpétuam, a favor del C. J Jesús García Ríos. 
 
13.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de autorización 
de donación de un predio urbano ubicado en calle 2ª de Matamoros esquina con 
calle Arroyo San Martinillo de esta ciudad capital, a favor del C. J. Refugio García 
Salazar. 
 
14.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación en todos sus 
términos del punto de acuerdo N° AHCZ/603/2012 emanado de la sesión ordinaria 
de Cabildo N° 59 de fecha 25 de septiembre de 2012, relativo a la autorización del 
cambio de nombres a calles de “Ciudad Administrativa” de esta ciudad capital.  
 
15.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de Espectáculos  y Turismo, referente a la solicitud de operación del muro de 
escalar y rapelear con ubicación en el Cerro de la Bufa, que presenta el apoderado 
legal de la empresa denominada “VIVA ZACATECAS ADVENTURE S.A. DE C.V.” 
 
16.- Discusión y, en su caso, aprobación de la propuesta que presenta el C. Presidente 
Municipal para la integración de las Comisiones Edilicia de este H. Ayuntamiento. 
 
17.- Asuntos Generales”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito consulte a los integrantes de este Honorable 
Ayuntamiento, si es de aprobarse el proyecto del orden del día”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación 
del orden del día. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de 
acuerdo número AHAZ/159/2014). 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
 “Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 3.- Discusión y, en su caso, dispensa de lectura y aprobación del 
contenido de las actas de Cabildo correspondientes a las Sesiones Ordinaria N° 7 de 
fecha 28 de marzo de 2014 y Extraordinaria N° 11 de fecha 1° de abril de 2014”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, con la anticipación señalada por el artículo 38 del 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento, se remitieron las actas, por lo que 
solicito, en su caso, enviar a la Secretaría de Gobierno Municipal cualquier aclaración 
y/o modificación al respecto. Si algún integrante de este cuerpo Colegiado  desea 
intervenir le solicito al señor Secretario tome lista de las participaciones. De no ser 
así, le solicito tome la votación correspondiente al punto del orden del día tratado”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del contenido del acta de Cabildo correspondiente a la Sesión 
Ordinaria N° 7 de fecha 28 de marzo de 2014. Es aprobada por unanimidad de 
votos.” (Punto de acuerdo número AHAZ/160/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del contenido del acta de Cabildo correspondiente a la Sesión 
Extraordinaria N°11 de fecha 1° de abril de 2014. Es aprobada por unanimidad de 
votos.” (Punto de acuerdo número AHAZ/161/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 4.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
venta de un predio urbano propiedad del municipio, ubicado en calle González 
Camarena s/n del Fraccionamiento Mecánicos II de esta ciudad Capital, a favor de la 
C. María Fernández Cabral”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias, con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones, le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano, relativo a la solicitud de venta de un predio urbano propiedad del municipio, 
ubicado en calle González Camarena s/n del Fraccionamiento Mecánicos II de esta 
ciudad Capital, a favor de la C. María Fernández Cabral. Es aprobado por 
unanimidad de votos, la negativa de venta”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/162/2014). 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 5.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación  en 
todos sus términos del punto de acuerdo N°  AHCZ/810/2013 de sesión ordinaria N° 
79 de fecha 31 de julio del 2013, relativo a la solicitud de venta de un predio urbano 
propiedad del municipio, ubicado en la calle Circuito Enzo Ferrari s/n del 
Fraccionamiento Mecánicos II de esta ciudad capital a favor del C. Federico 
Hernández Lechuga”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fondo legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la ratificación 
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en todos sus términos del punto de acuerdo N° AHCZ/810/2013 de 
sesión ordinaria N° 79 de fecha 31 de julio del 2013, relativo a la solicitud de venta de 
un predio urbano propiedad del municipio, ubicado en la calle Circuito Enzo Ferrari 
s/n del Fraccionamiento Mecánicos II de esta ciudad capital a favor del C. Federico 
Hernández Lechuga. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo 
número AHAZ/163/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 6.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud para 
la colocación de dos anuncios, el primero luminoso,  adosado a fachada, color rojo, 
con la Leyenda “El Costeñito” y logotipo circular, con dimensiones de 7.00 x 1.30 
mts, y el segundo anuncio espectacular tipo Tótem (sea en este caso, estructura 
vertical en forma de columna o poste, destinada para la colocación de directorio de 
locales y su publicidad), color negro, con dimensión de 2.00 x 8.00 mts., con espacio 
para cuatro anuncios: 2 de ellos destinados para la publicidad con las leyendas 
“Quatro Plaza” y “El Costeñito”, ambos con iluminación Led, en el inmueble ubicado 
en la Calzada Francisco García Salinas N° 309 de este municipio de Zacatecas, a 
favor de la C. Marcela Guadalupe Zesati Jiménez. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
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“Si alguien desea intervenir en primera ronda, levanten su mano. 
Adelante Regidor Carlo Magno”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias, buenas tardes, solamente para felicitar el trabajo que se ha hecho en cuanto 
a obra pública, y bueno la Comisión de Comercio esto involucrada en cuanto a la 
apertura de este permiso, y es muy grato que el señor Presidente y el Cabildo le den 
la oportunidad de que se abran este tipo de negocios y establecimientos puesto que 
generan empleo, este negocio genero 45 empleos. Se dieron todas las facilidades para 
que así se diera y la Comisión de Obra también está haciendo lo propio a empresas 
que le apuestan en Zacatecas a la economía zacatecana se le brinden los espacios 
públicos que corresponden. La intervención, es para felicitar a la Comisión de Obra 
Pública y por supuesto felicitar al señor Presidente quien ha dado todas las 
facilidades para que Zacatecas crezca y las personas que creen en Zacatecas inviertan 
en Zacatecas y tengan resultados óptimos”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Señor Secretario, le solicito tome la votación correspondiente al punto del orden del 
día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presente la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la solicitud para la colocación de dos anuncios, el primero 
luminoso,  adosado a fachada, color rojo, con la Leyenda “El Costeñito” y logotipo 
circular, con dimensiones de 7.00 x 1.30 mts, y el segundo anuncio espectacular tipo 
Tótem (sea en este caso, estructura vertical en forma de columna o poste, destinada 
para la colocación de directorio de locales y su publicidad), color negro, con 
dimensión de 2.00 x 8.00 mts., con espacio para cuatro anuncios: 2 de ellos 
destinados para la publicidad con las leyendas “Quatro Plaza” y “El Costeñito”, 
ambos con iluminación Led, en el inmueble ubicado en la Calzada Francisco García 
Salinas N° 309 de este municipio de Zacatecas, a favor de la C. Marcela Guadalupe 
Zesati Jiménez. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo 
número AHAZ/164/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Regidor en funciones de Secretario continúe con el desarrollo de la 
sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo 
Salazar de Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 7.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
régimen de propiedad en condominio que presenta la C. Ofelia Aparicio Palacios 
respecto de un predio de su propiedad ubicado en Av. Quebradilla N° 608 de la 
Colonia Caminera de esta Capital”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la solicitud de régimen de propiedad en condominio que presenta 
la C. Ofelia Aparicio Palacios respecto de un predio de su propiedad ubicado en Av. 
Quebradilla N° 608 de la Colonia Caminera de esta Capital. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/165/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 8.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
régimen de propiedad en condominio que presenta el C. Ramiro Correa Ibarra 
respecto de un predio de su propiedad ubicado en la Colonia Lázaro Cárdenas de esta 
ciudad capital”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la solicitud de régimen de propiedad en condominio que presenta 
el C. Ramiro Correa Ibarra respecto de un predio de su propiedad ubicado en la 
Colonia Lázaro Cárdenas de esta ciudad capital. Es aprobado por unanimidad de 
votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/166/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio 
Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 9.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
compra – venta de un terreno de propiedad municipal ubicado en la Calle Gladiolas 
del Fraccionamiento Casa Blanca que presenta la C. Elisabet Soriano Almaraz”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la solicitud de compra – venta de un terreno de propiedad 
municipal ubicado en la Calle Gladiolas del Fraccionamiento Casa Blanca que 
presenta la C. Elisabet Soriano Almaraz. Es aprobado por unanimidad de votos”. 
(Punto de acuerdo número AHAZ/167/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 10.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
compra – venta de un bien inmueble propiedad del municipio ubicado en callejón 
Estibadores de la Colonia Infonavit Tres Cruces a favor de los CC. Francisco Mireles 
Estrada y Rosa María Ordaz Alvarado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la solicitud de compra – venta de un terreno de un bien inmueble 
propiedad del municipio ubicado en callejón Estibadores de la Colonia Infonavit Tres 
Cruces a favor de los CC. Francisco Mireles Estrada y Rosa María Ordaz Alvarado. Es 
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aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número 
AHAZ/168/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 11.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
OPINION al H. Ayuntamiento a fin de integrarla documentación exigida por el 
Artículo 2516 fracción V del Código Civil vigente en el Estado para la tramitación de 
Diligencias de Información Ad Perpétuam a favor de la C. Amalia Amaya Quiñones”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la solicitud de OPINION al H. Ayuntamiento a fin de integrarla 
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documentación exigida por el Artículo 2516 fracción V del Código Civil 
vigente en el Estado para la tramitación de Diligencias de Información Ad Perpétuam 
a favor de la C. Amalia Amaya Quiñones. Es aprobado por unanimidad de votos. 
(Punto de acuerdo número AHAZ/169/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 12.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
OPINIÓN  al H. Ayuntamiento a fin de integrar la documentación exigida por el 
Artículo 2516  fracción V del Código Civil vigente en el Estado para la tramitación de 
Diligencias de información Ad perpétuam a favor del C. J Jesús García Ríos”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la solicitud de OPINIÓN  al H. Ayuntamiento a fin de integrar la 
documentación exigida por el Artículo 2516 fracción V del Código Civil vigente en el 
Estado para la tramitación de Diligencias de información Ad perpétuam a favor del 
C. J Jesús García Ríos. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo 
número AHAZ/170/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 13.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la solicitud de 
autorización de donación de un predio urbano ubicado en calle 2ª de Matamoros 
esquina con calle Arroyo San Martinillo de esta ciudad capital a favor del C. J. 
Refugio García Salazar”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fundamento legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la negación de la solicitud de autorización de donación de un 
predio urbano ubicado en calle 2ª de Matamoros esquina con calle Arroyo San 
Martinillo de esta ciudad capital a favor del C. J. Refugio García Salazar. Es aprobado 
por unanimidad de votos”. (Punto de acuerdo número AHAZ/171/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 14.- Discusión y, en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo Urbano relativo a la ratificación en 
todos sus términos del punto de acuerdo N° AHCZ/603/2012 emanado de la sesión 
ordinaria de Cabildo N° 59 de fecha 25 de septiembre de 2012, relativo a la 
autorización del cambio de nombres a calles de Ciudad Administrativa de esta ciudad 
capital”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Se le concede el uso de la voz a la Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 
para que dé cuenta a este Honorable Ayuntamiento, de la parte resolutiva del 
dictamen presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Daniela Natalia Hernández Delgadillo: 
“Gracias con su permiso señor Presidente, compañeros, de acuerdo a los 
antecedentes, considerandos y al fondo legal se emite el siguiente dictamen: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De no haber participaciones le solicito tome la votación correspondiente al punto 
del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Obras Públicas y Desarrollo 
Urbano relativo a la ratificación en todos sus términos del punto de acuerdo N° 
AHCZ/603/2012 emanado de la sesión ordinaria de Cabildo N° 59 de fecha 25 de 
septiembre de 2012, relativo a la autorización del cambio de nombres a calles de 
Ciudad Administrativa de esta ciudad capital. Es aprobado por unanimidad de votos. 
(Punto de acuerdo número AHAZ/172/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 15.- Discusión y en su caso, aprobación del Dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Espectáculos y Turismo, referente a la solicitud de operación 
del muro de escalar y rapelear con ubicación en el Cerro de la Bufa, que presenta el 
apoderado legal de la empresa denominada “VIVA ZACATECAS ADVENTURE S.A. 
DE C.V.”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Regidora María del 
Refugio López Escobedo, para que dé cuenta de la parte resolutiva del dictamen 
presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
La C. Regidora, T.S. María del Refugio López Escobedo: 
“Con su permiso señor Presidente, Cuerpo Edilicio buenas tardes: 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si alguien de los integrantes de este Cuerpo Edilicio desea hacer una intervención, le 
solicito al señor Secretario tome lista de las participaciones”.  
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__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“De no ser así señor Secretario pasemos a la votación que corresponde”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto levantando la mano, en relación a la aprobación en 
sentido negativo del dictamen que presentan la Comisión Edilicia de espectáculos y 
turismo, referente a la solicitud de operación del muro de escalar y rapelear con 
ubicación en el Cerro de la Bufa, que presenta el operador legal de la empresa 
denominada “VIVA ZACATECAS ADVENTURE S.A. DE C.V. Es aprobado por 
unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/173/2014) 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con la sesión”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es: 
16.- Discusión y, en su caso, aprobación de la propuesta que presenta el C. Presidente 
Municipal para la denominación e integración de las Comisiones Edilicias de este H. 
Ayuntamiento”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, señoras y señores integrantes del Honorable 
Ayuntamiento con fundamento en los artículo 83, 87 y 89 del Reglamento Interior 
del Honorable Ayuntamiento, en la documentación remitida para la presente sesión, 
se incluyó la propuesta de esta Presidencia de la nueva denominación e integración 
de las Comisiones Edilicias, la propuesta en comento, obedece a la reingeniería 
institucional que tuvimos a bien aprobar en el mes de diciembre del año 2013. Si 
algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir le solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
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“Bien, si alguien desea intervenir, en una primera ronda por 
favor, está el Regidor Hiram, señor Presidente segunda participación, el 
Regidor Carlo Magno sería el tercero, le damos el uso de la voz al Regidor 
Hiram”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Gracias, nada más para comentar que efectivamente con la reingeniería 
administrativa que se inició, obviamente se tiene que ver otras comisiones, 
que a final de cuentas van a coadyuvar a sacar el trabajo de esta iniciativa que 
tuvo a bien el Presidente presentar, y que al final de cuentas se está 
trabajando, aún no se concreta, pero seguramente ya va trabajando faltando 
unos reglamentos, pero en particular tengo dos dudas, no sé si las pudieran 
responder. La primera es, sí sabemos las facultades que tendemos las y los 
Regidores de formar Comisiones Edilicias aquí hay una Comisión que es de 
Honor y Justicia creo, si no lo tengo mal, en donde la integran personas que 
no son Regidoras o Regidores, es decir puede haber un fundamento en el 
mismo artículo 80, en donde dice que, el Presidente puede proponer 
comisiones a este Pleno para desarrollar un trabajo de manera institucional 
de la Presidencia, trabajos en las políticas públicas, más sin embargo en la Ley 
Orgánica del Municipio, no especifica o no dice, que pueden ser o no 
Regidoras o Regidores, creo que la Ley es muy clara también al decir que los 
funcionarios o representantes o de alguna área de trabajo pueden acudir a 
este Órgano Colegiado para presentar algunos proyectos, algunas propuestas, 
algunos informes, entonces no sé Presidente, no sé compañeras y compañeros 
si no tenemos algún error en este sentido, porque sí efectivamente, vuelvo a 
repetir, el artículo 80, después del numeral sexto, el artículo 80 dice: “Se 
designará las comisiones que se mencionan, para estudiar y examinar 
programas municipales”.  Nombran seis que son más obviamente y al final del 
párrafo dice: “a propuesta del Presidente Municipal el Ayuntamiento podrá 
designar comisiones especiales para el estudio de determinado asunto o para 
la ejecución de un trabajo específico”. Entonces ahí es donde no hay claridad, 
sí personas que no sean Regidoras o Regidores o parte este Cuerpo Edilicio 
pueden formar estas Comisiones, es una pregunta. La segunda es en el sentido 
de que hay una propuesta, creo que excelente en la cuestión de que hay una 
comisión de Asuntos Binacionales e Internacionales, salvo que ahí se retira la 
Comisión de Atención a Migrantes, nada más es otra pregunta, para darle 
seguimiento, sobre todo al Secretario del Ayuntamiento, a que viene dentro de 
sus obligaciones, de sus actividades, de sus acciones, es ver lo de la Dirección 
del Migrante, nosotros habíamos hecho ya junto con la Presidenta de la 
Comisión del Migrante, en una primera sesión, en donde propusimos 
impulsar una Dirección de Atención al Migrante, dado que si Zacatecas por si 
solo el municipio, no es de los más importantes que tengan más habitantes en 
Estados Unidos, pero si es como municipio, sí también hay un gran número 
de habitantes y que era necesario pues, darle en ese sentido para hacer un 
propuesta, yo no sé como cabría ahora con la nueva reingeniería, pero si una 
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petición al Secretario del Ayuntamiento junto con la nueva 
Presidenta, Regidora Yazmín, en caso de que se apruebe, darle seguimiento y 
darle continuidad, para darle esa salida, y por último, recomendar según el 
artículo 148 de la misma Ley Orgánica, en días pasados se han hecho 
capacitaciones y un trabajo de colaboración, de coordinación importante con 
Gobierno del Estado, el mismo Presidente ha impulsado sobre todo con el 
Instituto de Selección y Capacitación, ha habido varios cursos de capacitación 
de compañeras y compañeros, que integran esta Presidencia con el asunto de 
capacitarse, de estar actualizados en el tema, pero también hay que ver, es 
una recomendación no sé si para la otra lo podamos ver, seguramente en 
comisiones contigo Presidente la de reglamentos y puntos constitucionales, 
que pudiéramos ver la integración de, hay una comisión que dice que es de 
Servicio Civil y de Carrera, que viene a raíz de todo este coordinación que ha 
habido, como lo había comentado, con el Secretario a raíz de estos convenios 
de colaboración para capacitación, entonces, aquí lo marca en el 148, si no 
mal recuerdo de la Ley Orgánica, entonces habría que verlo conjuntamente 
con estas que ya estamos por aprobar que hagamos la propuesta de esa nueva 
comisión, sobre todo, para darle esa importancia, ese reconocimiento a las y 
los trabajadores del Ayuntamiento, no sé si se pueda responder nada más las 
dos preguntas iníciales, gracias”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago:  
“Solicitamos y le damos el uso de la voz al Abogado para que pueda dar 
respuesta  a las inquietudes que tiene el Regidor Hiram para ver si podemos 
contextualizar sus preguntas, para no dejar este punto abierto, por favor 
Abogado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Lic. Roberto Cordero 
Escamilla: 
“Buenas tardes a todos, señor Presidente, señora Síndico, Regidoras y 
Regidores, bueno en relación a la primer pregunta que hacia el Regidor Hiram 
en relación a la Comisión de Honor y Justicia, que él señala y estima que 
debería considerarse incluida dentro de lo que son las funciones del Cuerpo 
Edilicio, quisiera citar que propiamente este Órgano es un Órgano itinerante, 
que se encarga propiamente por disposición del Reglamento de Seguridad 
Pública para emitir estímulos o sanciones de carácter administrativo a las 
cuerpos de Seguridad Pública, esta Comisión la integra el Presidente, la 
Síndico, el Director de Seguridad Pública y algunos Regidores en su caso, pero 
tiene fines meramente sancionatorios o para establecer los estímulos que para 
efectos laborales les corresponden a los cuerpos policiacos, la función de la 
Comisión de Honor y Justicia únicamente va encaminada a observar la 
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conducta de los elementos del cuerpo de Seguridad Pública del 
Municipio nada más”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Y se va a integrar, ¿por quiénes se debe de integrar?”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Lic. Roberto Cordero 
Escamilla: 
“El artículo 31 establece que se integra por un Presidente que es el Síndico 
Municipal, un Secretario que será el Inspector General de Policía, y cuatro 
vocales, que pueden ser un Regidor que presida la Comisión de Seguridad 
Pública, el Regidor que preside la Comisión de Derechos Humanos y el 
Delegado Administrativo a la Corporación y un elemento de la corporación 
que será electo libremente por sus miembros, propiamente forma parte de esa 
Comisión de Honor y Justicia un Regidor que es que pertenece a la Comisión 
de Seguridad Pública, no sé si haya quedado disipada su pregunta”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Nada más creo que entonces, no se contempla como una comisión de trabajo 
tal como las que estamos presidiendo o estamos integrando nosotros, es decir, 
un ejemplo, si en la Comisión de la juventud que preside aquí el Regidor Paco, 
hay una organización, o alguna estructura de jóvenes etc., ellos pueden armar 
una comisión similar, en donde no vengan, no haya sesiones de tal manera de 
las que ya están contempladas de acuerdo a la Ley Orgánica, me refiero pues 
entonces que esta comisión es importante para el trabajo de un área 
específica, pero que no la podemos contemplar cómo una Comisión Edilicia 
como tal, ¿estamos de acuerdo?”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Lic. Roberto Cordero 
Escamilla: 
“Si, propiamente lo conforman  la Comisión de Seguridad Pública, el Regidor 
que está en Seguridad Pública, forma parte del Comité de Honor y Justicia, el 
órgano que sanciona u otorga los estímulos a los cuerpos policiacos 
únicamente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
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El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Así como el Director de Turismo por ejemplo puede armar él igual una 
comisión no sé, con distintos, que se me ocurre, empresarios”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Regidor, una moción, lo que pasa es que también esta comisión deberá de 
traer cuando así se amerite, algunos puntos de resolución aquí a Cabildo para 
tomar la definición, es decir, por eso es que debe estar formada o integrada 
por los Regidores, no que tengan que ser excluida dé”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
La C. Síndica Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
“Porque nos estamos refiriendo a trabajadores del municipio, evaluarlos o 
bien sancionarlos en cuanto así se requiera, finalmente nos estamos abocando 
a trabajadores del mismo municipio, no al exterior”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Creo que al final de cuentas no hay ningún problema, creo que es nuevo”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
La C. Síndica Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
“Esta Comisión no es nueva Regidor, desde el inicio ya estaba, el día 15 de 
septiembre se autorizó y está la Comisión de Honor y Justicia, el 15 de 
septiembre la autorizamos en la primer sesión se autorizó”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Pero, ¿quiénes la integran?”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
La C. Síndica Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García 
Almeida: 
“Los mismos integrantes que están ahorita, son los mismo que continuamos”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 



 
ACTA DE CABILDO NÚMERO 20. 

SESIÓN ORDINARIA 08. 
30 DE ABRIL DE 2014. 

23 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señor Regidor, no sé si quede claro”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Si ya lo voté”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señor Regidor, tu segunda duda si eres tan amable en repetírnosla por 
favor”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Nada más, no es duda, es darle seguimiento por dos factores fundamentales 
que es en este caso la Regidora Yazmín, si se aprueba esta propuesta, que es el 
Presidente la aprobamos y a ti Secretario en las funciones que tienes como 
Secretario del Ayuntamiento, darle continuidad a la petición que ya habíamos 
realizado con la Presidenta de Atención al Migrante que estaba anteriormente 
en el sentido, y toda vez que está estipulado en la misma Ley Orgánica ver la 
posibilidad de la creación de una Dirección de Atención al Migrante”. 
_____________________________________________________
_________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Nada más un poquito para fundamentar, ahí la duda que se tiene por parte 
del Regidor, comentarles que sí efectivamente se genera una nueva Comisión 
denominada Asuntos Binacionales e Internacionales, esta comisión deberá de 
estar fungiendo dentro de sus actividades o funciones que deberá de 
desarrollar, precisamente la atención a esos asuntos que tienen que ver con 
los procesos de migración o inmigración, es decir, integra también la 
migración hacia otros lugares, pero también la inmigración por el sentido que 
lleva la connotación, y de igual manera pues, es importante comentarles que 
se han estado desarrollando acciones para que como una de las principales 
actividades que tiene precisamente la capital, tiene que ver con el turismo, los 
procesos de hermanamientos con otras ciudades de otros países tienen que 
estarse trabajando, de manera que la Comisión como quedó integrada 
también atenderá este tipo situaciones, es decir, son procesos más amplios lo 
que se refiere no solamente a la atención al migrante si no que habla de todos 
los procesos de migración, que es la inmigración, es decir que, que también 
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vengan aquí o bien cuando se van a otros lugares, es decir, 
hablamos en ese sentido. Y en una segunda intervención el señor Presidente 
por favor”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, igual concedo el uso de la voz al señor Regidor 
Carlo Magno Lara y posteriormente haré algunos comentarios”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato:  
“Gracias señor Presidente, compañeros, si referente ahorita a lo que 
comentaba nuestro compañero el Regidor Hiram, efectivamente el día 15 de 
septiembre se tocó este punto y si, el artículo 31 del Reglamento Interno de 
Policía Preventiva es muy claro en cuanto a ello, y en cuanto la propuesta de 
integración de Comisiones Edilicias en la reingeniería, señor Presidente 
felicitarte porque en verdad es algo que hacía falta desde hace mucho tiempo, 
de acuerdo al artículo 63 es que menciona la integración actual de las 
comisiones, es importante que coincidan lo que serán las funciones de las 
secretarías o de la reingeniería en cuanto a la integración del Reglamento 
Interno y a las Comisiones Edilicias que al final de cuentas son los que tocan 
el punto medular en cuanto a la estructuración del camino del municipio, 
entonces si como Presidente de la Comisión de Legislación, en este caso, ya 
renovándose como puntos internos, si pedirte señor Presidente, al Cuerpo 
Edilicio que nos den la oportunidad de treinta días para poder nosotros 
trabajar esta parte, poder trabajar lo que refiere, perdón, Reglamentos y 
Puntos Constitucionales, ya cambia un poquito, Reglamentos y Puntos 
Constitucionales, nos den treinta días para poder platicar, para poder 
trabajarlo y nosotros poderlo presentar ya con fundamento respaldar esta 
parte señor Presidente, por supuesto tienes el apoyo de un servidor y de la 
comisión, muchísimas gracias, es cuanto”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Correcto, señor Presidente tiene el uso de la voz”  
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, únicamente para hacer algunos comentarios muy 
puntuales en lo que a esta justificación de la nueva denominación de 
Comisiones Edilicias corresponde y bueno, reforzando un poco los 
comentarios que ha hecho el Regidor Hiram, los comentarios que ha hecho el 
Regidor Carlo Magno Lara: 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El día de hoy pedirles a todas y todos ustedes su disposición para que esta nueva 
denominación, para que estas comisiones puedan transitar de manera positiva en un 
apego a lo que ha sido ya la Reingeniería Administrativa y podamos empatar las 
necesidades de la ciudadanía con las funciones de esta administración y con los 
dictámenes que las comisiones al interior del Ayuntamiento que ustedes presiden, 
que ustedes integran, puedan estar aparejadas en la solicitud, en el seguimiento y en 
la solución o resolución a las problemáticas que compete atender a este 
Ayuntamiento es cuanto señor Secretario, es cuanto señoras y señores Regidores”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si nada más hacer una observación en el documento que se les entregó en el último 
hay una omisión en la Comisión de Asuntos Binacionales e Internacionales ahí en el 
vocal número tres aparece el Licenciado José Xerardo Ramírez Muñoz, pero nada 
más hacer la aclaración que va el Regidor Arquitecto Josué Miranda Castro, nada 
más es la única observación, una disculpa por eso. En una segunda ronda quienes 
estén interesados por favor, Yazmín número uno, Paco número dos y la Síndico el 
número tres y Marichuy número cuatro”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
La C. Regidora, M. en M.P. Yazmín Barrón Ortiz: 
“Buenas tardes a todos y a todas, compañera Silvia y compañero Hiram tengan la 
seguridad de que como lo comentabas tú compañero, que de ser así aprobado 
retomaremos lo que ustedes ya habían propuesto o ya habían sesionado para en su 
comisión, y que estaremos impulsando eso que es parte también de la reingeniería y 
que sí sabemos que hace falta, que ese enlace debe de formarse más formal aunque 
las instancias son municipales aquí, pero también es cuestión de estar en contacto 
con el Instituto Nacional de Inmigración, entonces que tengan esa seguridad que si lo 
retomaremos la comisión que habremos de integrar siempre y cuando se apruebe, es 
cuanto, gracias”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Número dos, Regidor Paco”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Buenas tardes, saludo a todos ustedes Honorable Cuerpo Colegiado, señor 
Presidente, con el permiso, nada más para, ya se había mencionado que se iba a 
hacer unos cambios, algunos ajustes, si viene en el mismo reglamento dice que cada 
seis meses hay cambios con respecto a  las comisiones, nada más me gustaría  
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preguntar o mi inquietud va en el sentido de, no sé si , es decir, en el sentido personal 
y/o particular, estoy interesado por ejemplo en otras comisiones en la cuales yo no 
formo parte, tal es el caso de lo que ahora sería la Comisión de Turismo, Arte y 
Cultura, debido a que mi perfil bueno pues también va enfocado a eso, también me 
interesa la Comisión de Transparencia, debido a que pues también hemos venido 
manejando ese tema, en ese sentido nada más Presidente con lo que acabas de 
mencionar, realizar y un mejor trabajo y un mejor desempeño también de acuerdo al 
perfil pues que cada uno de nosotros tenemos precisamente para que el 
conocimiento o la preparación que nosotros ya traemos de antes, pues lo podamos 
aplicar en todo esto, sería todo”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si gracias señor Regidor, nuestra síndico por favor”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
La C. Síndica Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida: 
“Buenas tardes  a todos, con su permiso señor Presidente, nada más quiero felicitarlo 
señor Presidente por esta propuesta que nos hace de la denominación e integración 
de las Comisiones Edilicias, porque considero que es de suma relevancia el que las 
comisiones que estén, sean congruentes efectivamente con las funciones que se 
realizan en cada una de las Secretarías,  que veamos la responsabilidad que tenemos, 
porque es a través de las comisiones en coordinación con las secretarias como 
podemos dar un mejor servicio a la ciudadanía, es cuanto, y felicitarlo Presidente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
.El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Síndico”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Por último de esta segunda ronda, nuestra Regidora Marichuy por favor”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
La C. Regidora, C. María de Jesús Cerros Ozuna: 
“Muchas gracias Presidente, Síndico, compañeros, compañeras, pues nada más 
agradecer Presidente la confianza que depositas en cada uno de nosotros y en 
especial en mi humilde persona, para el hecho de que forme parte de la Comisión de 
Desarrollo Social, me gusta, me encanta, y ojalá y que podamos servirle muy bien 
desde ahí, y desde luego también por supuesto, en Servicios Públicos, me encanta 
servir, entonces es parte de mi vocación, muchas gracias”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien termina la segunda ronda”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, si no hubiese alguna otra intervención señor Secretario le 
solicito tome la votación correspondiente a este punto del orden del día. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, con fundamento 
en el artículo 53 del Reglamento interior del Honorable Ayuntamiento, se les solicita 
que a partir de mi derecha, señalen su nombre y apellidos y el sentido de su voto, en 
relación a la aprobación de la propuesta que presenta la denominación e integración 
de las Comisiones Edilicias de este H. Ayuntamiento en el entendido de que a más 
tardar en treinta días contados a partir de la fecha se presentará a este Honorable 
Ayuntamiento, la propuesta de reformas y adiciones al Reglamento Interior del H. 
Ayuntamiento con base en la propuesta presentada”. 
 
La C. Regidora, M. en M.P. Yazmín Barrón Ortiz, a favor; 
La C. Regidora, C. María de Jesús Cerros Ozuna, a favor; 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, a favor; 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega, a favor; 
El C. Regidor, C. Pedro González Quiróz, a favor; 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato, a favor; 
La C. Regidora, T.S. María del Refugio López Escobedo, a favor;  
La C. Regidora, C. María Silvia Mendoza Rincón, a favor; 
El C. Regidor, Arq. Josué Miranda Castro, a favor; 
El C. Regidor, C. Javier Quiñones Botello, a favor; 
El C. Regidor, C. J. Jesús Reyes Beltrán, a favor; 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, a favor; 
La C. Regidora, Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor.  
La Síndico Municipal, L.A.E. María Concepción Irene García Almeida, a favor; 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, a favor; 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Bien, se informa que es aprobada por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/174/2014) 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, continuemos con la sesión”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo que el siguiente punto del orden del día es: 17.- Asuntos Generales”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“En atención a los registros se le concede el uso de la voz a quienes puedan tener 
asuntos generales, para tratarlos aquí en la mesa, Regidor Hiram, Regidor Carlo 
Magno, señor Presidente, bien señor Regidor Hiram, por favor”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, M.A. Hiram Azael Galván Ortega: 
“Muy breve, nada más volver a recordarles la invitación, el aviso que nos hizo el 
señor Secretario del Ayuntamiento por la mañana del sensible fallecimiento del 
comandante Juárez, muchos lo conocimos, tuvimos la oportunidad de convivir con 
él, fuimos amigos de su familia de hace mucho tiempo, un lamentable accidente que 
después de servir toda su vida a la corporación, lamentable lo que paso, hacer una 
invitación extensa para que acudamos al llamado que nos hizo el Secretario o el 
Presidente a través del Secretario, para estar a las cuatro ahí en Seguridad Pública, 
para que acompañemos a los familiares y sobre todo, hacer un homenaje póstumo a 
quien de una manera entregó toda su vida a esta corporación y solidarizarnos con los 
familiares, es esa la petición que hago de manera general”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Gracias Regidor, Regidor Carlo Magno por favor”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Regidor, L.A. Carlo Magno Lara Muruato:  
“Si gracias, nos sumamos al apoyo, una lamentable pérdida, mi participación es 
respecto a lo siguiente, lo que viene siendo el buen gobierno que se está haciendo, 
para comentarlo como Presidente de la Comisión Edilicia de Comercio, todo el apoyo 
que se ha estado dando para lo que refiere el señor Presidente y todo el equipo, para 
que se abran nuevo negocios, y en cuanto a lo que refiere de la creación de los nuevos 
reglamentos, esos treinta días será complicado, será un trabajo muy arduo pero con 
el trabajo y el apoyo del señor Secretario y de todo el equipo jurídico, siempre 
reconocerle señor Presidente que ahora si como en muy pocas ocasiones se le 
reconoce todo el trabajo que hace y mi participación en cuanto a reconocer el trabajo 
del señor secretario y a todo su equipo jurídico porque siempre nos han estado 
apoyando bastante y créanme que le daremos buenos resultados señor Presidente, 
agradeciendo nuevamente la confianza”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias Regidor”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señor Presidente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, Síndico, Regidoras, Regidores, dos temas dentro de mi 
intervención, la primera como justamente lo mencionaba el Regidor Hiram, 
invitarlos a todas ustedes, para formar parte el día de hoy del homenaje póstumo que 
estaremos rindiendo al comandante Felipe de Jesús Juárez Landeros, quien se 
desempeño a lo largo de su vida en la Corporación de Seguridad Pública Municipal, 
pero hasta el día de ayer antes de su muerte estuvo laborando con nosotros en el área 
de Prevención del Delito aquí en la administración municipal, una persona que le 
dedicó gran parte de su vida al servicio público municipal, uno de los trabajos y de las 
áreas de mayor complicación, de mayor responsabilidad y muchas de las veces de 
mayor carencia que es la Seguridad Pública, donde todos los días se corría un riesgo y 
desafortunadamente el día de ayer por la noche perdió la vida, y sumarnos como 
Ayuntamiento a esta pérdida lamentable, no solamente para su familia, sino también 
para una persona que convivió y  trabajó con nosotros a lo largo de estos siete meses 
que nosotros llevamos aquí en la administración, pero a lo largo de su vida le ha 
tocado trabajar y conocer a muchos Presidentes Municipales, a muchas Regidoras, 
Regidores, Síndicos, síndicas y bueno pues, hoy desafortunadamente nos toca a 
nosotros rendirle ese homenaje póstumo reiterarles entonces la invitación que ya vía 
señor Secretario les hicimos llegar para las cuatro de la tarde en el edificio de 
Seguridad Pública Municipal nos hagan el honor y el favor de acompañarnos como 
Ayuntamiento para esta ceremonia oficial que el Ayuntamiento de Zacatecas le rinde 
a uno de sus elementos, a uno de sus empleados que desafortunadamente el día de 
ayer perdió la vida; y en segundo momento, hacerles participes y sobre todo externar 
mi reconocimiento a los funcionarios de la administración municipal que el día de 
hoy pues andan en diferentes tareas, la mayoría de ellos, pero por su desempeño en 
lo que fue el Festival cultural zacatecas 2014, quiero decirles que tuvimos muy 
buenos comentarios de turistas, tuvimos muy buenos comentarios de comerciantes 
en el Centro Histórico, de hoteleros, de restauranteros, no solamente por la 
organización que junto con Gobierno del Estado se llevo de este Festival Cultural, si 
no que, le dimos ya un orden diferente a lo que fue el marco del comercio en el 
Festival Cultural, porque quiero mencionarles que de la colocación de las figuras de 
la toma en escena fueron los monumentos o las figuras más retratadas de los 
visitantes en el Festival Cultural, fue un éxito rotundo desafortunadamente tuvimos a 
lo largo de estas dos semanas algunas bajas dentro de los militares y revolucionarios, 
tuvimos pérdidas en algunas armas, algunas piernas, algunos cañones afectados, 
pero pues estamos ya en el seguimiento de las afectaciones, y comentarles en ese 
reconocimiento que estoy haciendo a las diferentes áreas que participaron en el 
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marco del Festival Cultural y de la organización de los diferentes 
eventos. La corporación de Seguridad Pública Municipal el día de antier detuvo por 
la noche a tres jóvenes que estaban afectando las figuras, están actualmente a 
disposición del Ministerio Público, a través de la Síndico Municipal y del área 
jurídica con el Licenciado Roberto Cordero han interpuesto la denuncia 
correspondiente, estamos en platicas con los papás quienes tienen una pena, la 
verdad muy sentida por la situación que sus hijos estaban realizando esa noche, y 
pues está todo el seguimiento para que ellos sean quienes paguen y se repare por 
parte del artista, porque a final de cuentas es una obra que tiene derechos de autor  
de quien la hizo y pues se estará llevando hasta las últimas consecuencias este hecho 
desafortunado que bueno pues, nos obliga a todos a respetar y hacer respetar lo que 
existe en nuestro Centro Histórico, sean los monumentos que tenemos 
afortunadamente y únicos en el mundo como ciudad, pero también, esos accesorios 
que como complemento hemos estado instalando como Ayuntamiento y que pedimos 
y exigimos el mayor de los respetos; por otro lado, mencionar también el 
reconocimiento al Servicio de Limpia, fue una entrega total por parte de la Secretaría 
de Servicios Públicos Municipales en el área específica de las hormiguitas, quiero 
mencionarles que llegamos alrededor de cien personas trabajando en el Centro 
Histórico las 24 horas del día, fue una jornada muy, muy intensa, nosotros 
aportamos alrededor de 50, 60 personas, la Secretaría de Infraestructura nos apoyo 
con el complemento para que se pudiera avanzar en materia del servicio de limpia, 
tuvimos una coordinación para la recolección de basura con hoteleros, con 
restauranteros, y poder avanzar no abarcamos todo lo que quisiéramos, no estamos 
en un 100% de resultados pero sin embargo se avanzó de manera importante en lo 
que todavía el año pasado se tuvo, y lo que hoy dimos como resultado, espero que 
ahora con los complementos que vamos a tener con motivo del empréstito que 
ustedes tuvieron a bien autorizar y que una parte importante se va a destinar para 
mejor los servicios públicos municipales, el año próximo sea un éxito total, y que uno 
de los éxitos y de los resultados que tenga esta administración, este ayuntamiento sea 
regresar ese Zacatecas limpio que todos anhelamos, creo que va a ser una tarea 
fundamental de todos nosotros ser participes, pero también, que comuniquemos la 
buenas noticias que como Ayuntamiento estamos dando, que también como 
Ayuntamiento sintamos esa satisfacción que nuestro equipo está dando resultados, 
que las diferentes áreas que forman parte de la administración municipal tienen un 
gran compromiso y sé que todos somos participes y todos debemos de sentirnos 
parte de estos éxitos, estos logros y estos avances, que como Ayuntamiento estamos 
teniendo, vaya pues mi reconocimiento para todos y todas ustedes que formamos 
parte como Cabildo, de este importante evento, y a su vez vaya también el 
reconocimiento a todas las secretarías de esta administración municipal que 
formaron parte de estas dos semanas de trabajo arduo, de trabajo intenso y una gran 
responsabilidad, lo comentaba en una reunión el trabajo ahora sí que luce, le toca a 
Gobierno del Estado con la organización del festival, con los diferentes artistas pero 
el trabajo de riesgo, el trabajo de mayor consecuencia y que pocas veces se ve, nos 
toca al Ayuntamiento y creo que en esta ocasión hicimos los esfuerzos necesarios 
para aprobar este examen, fue el primero que nos tocó y estoy seguro que a lo largo 
de estos tres años dejaremos un muy buen precedente en materia de organización, en 
materia de ser coparticipes en la organización de un Festival Cultural pero sobre 
todo, en asumirnos con la responsabilidad y el compromiso  de darle justos 
resultados a Zacatecas, muchas gracias y felicidades a todos. Señor Secretario le 
solicito que continuemos con el siguiente punto del orden del día”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo que el orden del día ha sido agotado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, señoras y señores integrantes del honorable Cabildo de 
Zacatecas no habiendo otro asunto que tratar y siendo las trece horas con treinta y 
nueve minutos del día miércoles treinta de abril del 2014 se levanta esta sesión 
ordinaria de Cabildo agradeciendo a todas y a todos su asistencia, muy buenas tardes 
para todos”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
  
 

 
 
 


